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Stadtverordnetenversammlung Falkensee, 19.06.2022
der Stadt Falkensee

• Die Fraktion Drucksachen-Nr. 89.7749.
Die LINKE

Anfrage zum Sachstand 100 Jahre Falkensee

Die Stadt Falkensee begeht im kommenden Jahr „wo Jahre Falkensee". Die Stadtverord-
netenversammlung hat aus diesem Anlass im Zusammenhang mit der Beschlussfassung
zur Haushaltssatzung 2022 der Stadtverwaltung Finanzmittel zur Verfügung gestellt,
um dieses Jubiläum vorbereiten zu können.

Wir fragen deshalb den Bürgermeister:

i. Wie ist der Sachstand der Vorbereitung von „roo Jahre Falkensee? Was plant die
Stadtverwaltung und wie ist der Stand der Umsetzung dieser Planungen? Welche
einzelnen Projekte sind geplant und auf welchem Umsetzungsstand befinden sie
sich?

2. Welche Akteur:innen sind bisher in die Vorbereitungen und die einzelnen Pro-
jekte eingebunden?

3. Wird es einen Film zu „wo Jahre Falkensee geben? Wenn ja: Wer wird ihn ma -
chen und welches Konzept ist darnit verbunden?

Fraktiton Die. LINKE
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